

La alcaldesa de Gijón recibe a los presidentes del 7º Congreso Nacional Médico-Farmacéutico SEMERGEN-SEFAC

- El encuentro se celebrará en la Laboral, los próximos días 28 de febrero y 1 de marzo.
- Bajo el lema ‘Caminando juntos por la Atención Comunitaria’, el congreso reunirá a alrededor de 300 profesionales de la medicina de familia y la farmacia comunitaria

Gijón, 4 de febrero de 2025.- La alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón, ha recibido a los presidentes de los comités Organizador y Científico del **7º Congreso Nacional Médico-Farmacéutico SEMERGEN-SEFAC 2025**, el Dr. Miguel Ángel Prieto y Silvia López de Alaiz. El encuentro se celebrará en la Laboral los próximos días 28 de febrero y 1 de marzo.

Organizado conjuntamente por la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) y la Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC), este Congreso tiene como principal objetivo fortalecer la cooperación y el intercambio de conocimientos entre ambos profesionales, fomentando estrategias que contribuyan a mejorar la calidad de la atención de los pacientes y garantizar la continuidad asistencial.

Durante la reunión, la alcaldesa ha destacado la importancia de acoger un congreso de esta relevancia al tiempo que ha subrayado el compromiso del municipio con la salud y la investigación. "Es un honor para Gijón ser la sede de un evento que promueve el intercambio de conocimientos y la mejora en la atención sanitaria, un sector fundamental para nuestra sociedad. La formación y la innovación constante forman parte intrínseca de la hoja de ruta de esta ciudad", ha afirmado. Por su parte, desde los Comités Organizador y Científico han agradecido el respaldo institucional del Ayuntamiento de Gijón y han puesto en valor la idoneidad de la ciudad como sede del evento, destacando su infraestructura, capacidad hotelera y atractivo turístico.

A la reunión han acudido también Jorge González-Palacios, concejal de Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de Gijón; el Dr. Antonio Fernández, presidente de SEMERGEN Asturias; Irene Jaraiz, presidenta de SEFAC Asturias; y el Dr. Jesús Santianes, coordinador del Grupo de Trabajo de Cronicidad de SEMERGEN.

Bajo el lema ‘Caminando juntos por la Atención Comunitaria’, el congreso reunirá a alrededor de 300 profesionales de la medicina de familia y la farmacia comunitaria. El programa científico incluye mesas redondas, debates, seminarios y talleres prácticos donde se abordarán temas de interés común, como la comunicación entre estos profesionales para el manejo compartido de diversas patologías como las infecciones respiratorias, las enfermedades dermatológicas frecuentes, la enfermedad renal crónica o los nuevos modelos de gestión de los pacientes con diabetes. Se analizará también el papel de la inteligencia artificial en la atención comunitaria y se presentarán comunicaciones científicas que aportan resultados sobre los beneficios asistenciales de la cooperación entre ambos colectivos.

SEFAC

Sociedad Española de Farmacia
Clínica, Familiar y Comunitaria



La colaboración entre SEMERGEN y SEFAC, plasmada en numerosos documentos de consenso y actividades conjuntas, se ha consolidado aún más en los últimos años con iniciativas como el '**Manifiesto de Zaragoza**', un decálogo que busca protocolizar la comunicación entre médicos y farmacéuticos en beneficio del paciente. Este documento ha sido objeto de reflexión y debate en ediciones anteriores del congreso, siempre aportando y adelantando un paso más en establecer vías de comunicación efectivas y protocolizadas entre ambos profesionales.

Sobre SEFAC

Constituida en diciembre de 2000, la Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC) se presentó en sociedad en marzo de 2001 y es una asociación científica y profesional de ámbito nacional, sin ánimo de lucro, independiente y con más de 5.200 asociados y delegaciones en todas las comunidades autónomas que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias.

Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con más 50 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

Para más información:

SEMERGEN

Ángela Rubio. Tel. 676 800 594
comunicacion@semergen.es

SEFAC

Javier Pulido. Tel. 692 428 040
jpulido@sefac.org.es

SEFAC

Sociedad Española de Farmacia
Clínica, Familiar y Comunitaria

